an ben Händen, und so ging es, hast du nicht gesehen, mit Siebenmeilenstiefelschritten nach Hause. Da waren sie alle willsommen.
Däumling empfahl seinen Eltern ein sorglich Auge auf die Brüderzu haben, er wolle nun mit Hilse der Stiefel selbst für sein Forttommen sorgen, und als er das kaum gesagt, so that er einen Schrittund war schon weit fort, noch einen, und er stand über eine halbe Stunde
weit auf einem Berge, noch einen, und er war den Eltern und Brüdernaus den Augen.

Nach der Hand hat der Däumling mit feinen Stiefeln seine Glück gemacht und viele große und weite Reisen, hat vielen Herrengebient, und wenn es ihm wo nicht gefallen hat, ist er spornstreichs weiter gegangen. Kein Berfolger zu Fuß noch zu Pferd konnte ihne einholen, und seine Abenteuer, die er mit hilfe seiner Stiefel bestand, sind nicht zu beschreiben.

Der Wettlauf zwischen bem Sasen und bem Igel.

Diese Geschichte ist ganz lügenhast zu erzählen, Jungen, aberwahr ist sie doch, denn mein Großvater, von dem ich sie habe, pslegte immer, wenn er sie erzählte, dabei zu sagen: "Wahr muß es doch sein, meine Söhne, denn sonst könnte man sie ja nicht erzählen." Die Geschichte aber hat sich so zugetragen:

Es war einmal an einem Sonntagsmorgen in der Herbstzeit, just als der Buchweizen blühte. Die Sonne war goldig am Himmels aufgegangen, der Morgenwind ging frisch über die Stoppeln, die Lerchen sangen in der Luft, die Bienen summten in dem Buchweizen, und die Leute gingen in ihren Sonntagskleidern nach der Kirche, kurz, alle Kreatur war vergnügt und der Swinegel auch.

Der Swinegel aber stand vor seiner Thur, hatte die Armeübereinander geschlagen, gudte dabei in den Morgenwind hinansund trällerte ein Liedchen vor sich hin, so gut und so schlecht, als es-